
 
 

GUARDO E ASCOLTO  

IL VANGELO DI QUESTA SETTIMANA: 
PENTECOSTE 

(Video - Vangelo della domenica in cartoni animati) 

 

 

 
 

 

 

 

 

Carissimi bambini,  

oggi è una domenica 

importantissima per 

tutti i cristiani! 

Il nome della festa 

sembra un pò 

strano: 

“Pentecoste”. 

Questa parola greca significa: “Cinquantesimo giorno” 

cioè 50 giorni dopo la morte e Risurrezione di Gesù. 

 

Perché facciamo festa? 

Riceviamo lo Spirito Santo! 
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PENTECOSTE 



Lo ricordiamo ogni volta che facciamo il Segno della 

Croce; intanto, per essere onesti, tanti cristiani quasi 

si dimenticano della sua presenza. 

Dovete sapere bimbi che dopo la Risurrezione di Gesù, 

gli Apostoli, non trovarono subito il coraggio di farsi 

avanti e dire a tutti che Gesù, crocifisso, non era 

morto. 

GESU’ E’ VIVO. 

Tra loro lo sapevano bene e se ne rallegravano. 

Tuttavia non pensavano nemmeno per sbaglio di 

raccontarlo in giro, di parlare nelle piazze, di andare 

per il mondo a raccontarlo; 

avevano paura dei Giudei.  

  

I rischi erano grandi e la 

paura ancora maggiore; così 

nessuno sapeva del miracolo 

stupendo che era avenuto, 

e cioè che Gesù in persona 

era apparso loro, era 

andato a trovarli. 

Nel giorno di Pentecoste però, tutto cambia! 



So già che voi mi chiederete: ma lo Spirito Santo 

com’è fatto? Chi è?  

Gesù in persona ci svela il segreto e lo chiama: IL 

CONSOLATORE. 

Il Consolatore: che bello, non vi pare? 

E’ colui che conforta nella paura, che asciuga le 

lacrime della tristezza, che sostiene nella 

debolezza... 

Cerco di spiegarmi meglio. Vi è mani capitato di cadere 

e farvi male? 

Non è un vero sollievo, se qualcuno accorre subito, vi 

aiuta a rialzarvi, vi medica, vi sostiene e intanto vi dice 

parole rassicuranti? 

Oppure, un'altra situazione: vi è mai accaduto di 

svegliarvi, di notte, dopo un brutto sogno, affannati, 

spaventati, confusi...? 

Che meraviglia, sentire allora, il passo di mamma o di 

papà, che viene in fretta da voi, vi abbraccia, vi 

consola, vi fa sentire al sicuro! 

Ecco chi è lo Spirito Santo! Agisce con noi proprio 

come mamma e papà: ci avvolge nel suo amore,  



Egli  protegge, incoraggia, rassicura, ci coccola con 

tutta la tenerezza possibile, che va oltre la nostra 

immaginazione. 

Tutti, piccoli e grandi, abbiamo bisogno di essere 

consolati, perché arriva sempre il momento in cui ci 

sentiamo soli, ci sperimentiamo fragili. Abbiamo 

bisogno di essere circondati da braccia che ci 

sostengono e rassicurano. 

Ecco perché questa festa è importantissima. 

ATTIVITA’ 

Vi propongo questo disegno, ricopiatelo sul vostro 

quaderno e colorate a piacere. 

E’ il Consolatore che viene in 

mezzo a noi. 

Ciaoo Bimbi.    Vi Auguro Buona 

Pentecoste.  


